



153.



154.

MÉDAILLE ADOPTÉE PAR LES GUEUX.
Avec le portrait de Philippe II et
la devise : « En tout fidelles au roy,
jusques à porter la besace. »



158.

MÉDAILLE DE GÉRARD DE GROESBEEK,
prince-évêque de Liège de 1563 à 1580.
Partisan de l'absolutisme, il se mon-
tra favorable à Philippe II.



157.

Revers du n° 158 ; représentation
allégorique de Groesbeek sauvant le
traité de Marche, conclu en 1578 entre
les États-généraux et don Juan.



152.

FURIE ESPAGNOLE (1576). Incendie de l'Hôtel-de-ville d'Anvers.
D'après une plaquette de l'époque.



155.



156.

MÉDAILLE DE N. D. DE HAL, adoptée
par les catholiques, sur l'instigation
du duc d'Arschoot.



160.

MÉDAILLE DE DON JUAN D'AUTRICHE,
fils naturel de Charles-Quint, gouver-
neur des Pays-Bas de 1576 à 1578. Il
mourut à 28 ans, célèbre par sa valeur
militaire et ses aventures amoureuses.



159.

Revers du n° 160, avec la statue du
vainqueur de Lépante. A l'arrière-
plan on distingue les flottes en pré-
sence.